



## 平成26年度「文化祭」 発表や展示を町内4地区で開催

11月1日から、日高町文化協会主催による文化祭が、町内4地区の会場で開催されました。

文化祭は、毎年「展示の部」と「発表の部」に分けて行われており、展示の部は2会場(門別総合市民センター・日高総合体育館)、発表の部は4会場(富川公会堂・門別公民館・厚賀会館・日高町民センター)で開催され、各会場とも多くの来場者で賑わっていました。



## 「ふるさと給食」を実施！ 地場産品で作った給食を味わう！

門別地区の小中学校で地場産食材を使った「ふるさと給食」が実施されました。

10月28日に6校と、30日に富川中学校で提供され、メニューはしいたけ、軟白長ねぎ、きゅうりを使った肉みそうどんと、厚賀前浜産のタコとひげにんにくが入った韓国風お好み焼きのチヂミ、日高乳業株式会社製造のヨーグルツペ。

ふるさと給食は、地域の食材を知ってもらうことを目的にしており、日高地区でも年内に実施されます。



## 「第14回JBCクラシック(Jpn I)」優勝！ コパノリッキー G1・3勝目！

11月3日、盛岡競馬場で開催された地方競馬G1競走、第14回JBCクラシックで字福満のヤナガワ牧場生産馬コパノリッキー号が優勝し、牧場には多くの関係者が訪れて祝福しました。

コパノリッキー号は、スタートから先手をとると後続を寄せつけず、最後の直線ではさらに引き離し、コースレコードで快勝しました。

写真提供：岩手県競馬組合



## 日高町将棋クラブ わいわい将棋まつり開催

11月1日、日高町将棋クラブによる、小中学生から大人まで一緒に対戦ができる「わいわい将棋まつり」が富川公会堂で開催されました。

この日、集まった子どもたちは将棋クラブの会員からルールや駒の動かし方などを教えてもらったり、子ども同士の他、大人と対戦するなどして、将棋を楽しんでいました。



## 一日消防署長制・一日消防官制を実施しました



一日消防署長制(20日)



一日消防官制(21日)

日高西部消防組合(消防長 門別武諭)では、10月15日から10月31日まで全道一斉に展開されている秋の火災予防運動行事の一環として、消防署で「一日消防署長制」と日高支署で「一日消防官制」を実施しました。

一日消防署長の日高町立富川小学校の安孫子嘉一校長は、消防長から委嘱辞令の交付を受けた後、書類の決裁、庁舎内見学、町内物品販売店舗の模擬立入検査体験、救急救助訓練の視察等を行いました。

解任式で安孫子校長は「一日消防署長として視察・体験した防火防災に対する知識を教師や児童、保護者に積極的に普及啓発していきたい。」と感想を述べました。

また、一日消防官として委嘱辞令を受けた日高高校の1年生14名は、火災訓練や救急救助訓練を見学した後、心肺蘇生法、AEDなどの救命処置と消防車両を使った放水訓練を体験しました。

解任式で神谷 光さんが生徒を代表し「消防士の仕事を体験し大変な仕事だと感じました。」と感想を述べました。

## 医療講演会のご案内

健康寿命を延ばし、毎日安心して楽しい生活を送ろう。

【日 時】 平成26年12月7日(日) 午後1時から

【場 所】 富川公会堂(日高町富川南1丁目9番1号)

※入場無料

日高西部消防組合消防署職員による心肺蘇生法の実技

(特別講演)

狭心症に対してのステント留置術(狭くなった血管を魔法のコイルで広げる)

心房細動に対するカテーテルアブレーション(不整脈の起こる場所を根本から治す)

医療法人 札幌ハートセンター 理事長 藤田 勉 先生

札幌心臓血管クリニック

札幌心臓血管・内科・リハビリテーション病院

旭川医科大学卒業

座長 医療法人社団 沙流都外来院長 医学博士 五十嵐 雅哉 先生

【主 催】 日高生活習慣病予防会

【後 援】 日高町

《 問合せ先 日高生活習慣病予防会 会長 林谷 TEL 01456-2-3844 》